
 
Nuovi guai. I sindacati: «Costa meno, così si creano code e problemi anche al Pronto per le
ambulanze 
Assalto al multipiano e sanitari in difficoltà 
 
• Ambulanze bloccate, medici e infermieri costretti a girare in auto senza riuscire a trovare u
n posto per lasciare la propria auto e andare a lavoro. D sindacato dei medici scrive al sindaco
Sicchiero per gli ingorghi al parcheggio multipiano dell'ospedale, in piazza Pellico. Anche i 200
parcheggi dell'Ospedale Maggiore hann o risentito degli aumenti del costo dei parcheggi, sia
per quanto riguarda la tariffa oraria, sia per 3uanto riguarda gli abbonamenti. Ma silos di
piazza Pellico resta appetibile in quanto al coperto e comod o per chi deve andare in ospedale
per visite o esami. «Da quando il Comune ha deciso di ampliare le strisce blu, molti cittadini
che prima cercavano aree non a pagamento, hanno deciso di parcheggiare nel multipiano -
lamenta Michele Milano, segretario aziendale Asl To 5 di Anaao Assomed, il sindacato
maggiormente rappresentativo dei medici nell'azienda sanitaria - Non solo persone che
parcheggiano nel multipiano e poi vanno da un'altra parte, anche pazienti che devono recarsi
in ospedale e che normalmente avrebbero parcheggiato fuori, ma ora, visto che fuori costa di
più, deQuesto crea problemi ai medici e agli altri operatori sanitari: «Spesso si forma
all'ingresso del parcheggio una coda di autoveicoli in attesa, che ostacola l'accesso al Pronto
Soccorso delle ambulanze. I dipendenti dell'ospedale hanno maggior difficoltà a trovare
parcheggio, nonostante l'incremento dell'abbonaParcheggio multipiano dell'AsI mento
annuale: pagano di più e non trovano posto». Così il sindacato h a deciso di scrivere un a
lettera al sindaco, sperando di riuscire a trovare un a soluzione a questi disagi: «Bisogna
agevolare i lavoratori della sanità, in attesa del nuovo ospedale che sembra un miraggio».
Cosa chiedete? «Per i lavoratori bisognerebbe riservare un piano del parcheggio ai dipendenti
deu'Asl, in modo che abbiano la certezza di trovare posto quando vengono a lavoro e
vorremmo anche che il Municipio si facesse parte attiva per calmierare i prezzi dei parcheggi
per i lavoratori, prevedendo abbonamenti a prezzi agevolati». Rimane poi la problematica d<
_ gorghi: «Chiediamo che il traffico venga gestito dagli ausiliari del traffico in modo da non
bloccare le ambulanze, soprattutto nelle ore più crìtiche, ovvero la mattina tra le 7,30 e le 8:
è la fascia oraria in cui molti dipendenti iniziano a lavorare e, allo stesso tempo, c'è una
grande affluenza di utenti per i prelievi del sangue e altre prestazioni sanitarie».
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